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Résumé:

Cet article vise a disséquer I'état de la santé publique en Algérie, avant et aprés l'indépendance.
Diverses politiques ainsi des programmes de santé ont contribué a améliorer les types de traitement
et I'extension de la. Ceux ci ont permet d'améliorer les indicateurs de développement humain en
Algérie; tels-que: I'espérance de vie et de le mort, la prévention et la lutte contre la plupart des
maladies contagieuses telles que: la tuberculose, la polio, la rougeole et la diphtérie. Tous ces gains
de santé, ont demandé des programmes et des politiques spéciaux, et pour leur réalisation ils ont
besoin d'un budget spécial ce qui exige I'Algérie d'allouer des budgets considérables pour le secteur
de la santé.

Mots clés: développement humain, la santé, les dépenses de santé, couverture sanitaire.
Abstract:

This article aims to dissect the state of public health in Algeria before and after independence.
Various policies and health programs have helped improve treatment types and the extension of.
Those latter have can improve human development indicators in Algeria; such-as: life expectancy
and the mortality, prevention and the fight against the most contagious diseases such as
tuberculosis, polio, measles and diphtheria. All these health gains, requested special programs and
policies, and for their realization they need a special budget which requires Algeria to allocate
considerable budgets for the health sector.

Keywords: human development, health, health expenditure, health coverage.
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